

CHINA 12 días

BEIJING – XIAN – CHENGDU – ZHANGJIAJIE – SHANGHAI

Salidas: MARTES – ABRIL 2026 a OCTUBRE 2026



Paisaje que inspiró la película Avatar

Día 01 BEIJING

Arribo y traslado a V-Continent Beijing Parkview Wuzhou 5* <http://www.v-continent.com/en-gb/>
Celebrity International Grand Hotel 5* http://www.cigh.com/en_US/



Día 02 BEIJING (desayuno / almuerzo)

Tour de día completo

Palacio Imperial (La Ciudad Prohibida), rodeado por un muro de 10m de altura, estaba vedado al ciudadano común. Fue residencia de 24 emperadores desde 1421 y hasta la República de 1911. Su construcción demandó 5 años, la participación de al menos 1.000.000 de trabajadores y artesanos. Cuenta con 9.999 habitaciones donde se alojaron 3000 eunucos, entre concubinas y criadas. La cantidad de habitaciones es una menos que el número que representa la "Divina Perfección"

Plaza Tian An Men, desde donde Mao Tse Tung proclamara la instauración de la República en 1949. También allí se convocaron los vecinos espontáneamente para celebrar la concesión de los Juegos Olímpicos de 2008.

Del lado norte se encuentra la Puerta de la Paz Celestial que conduce luego de 10min a pie hacia la Puerta Meridiana que accede a la Ciudad Prohibida.

Palacio de Verano, originalmente con diseño imitado de modelos europeos, tuvo al jesuita Castiglione como partícipe de su arquitectura, hasta la Guerra del Opio (1856-1860) que fue destruida completamente.

La edificación actual fue a pedido de la Emperatriz Cixi en 1888, recordada por 50 años de despotismo, desviando fondos que estaban destinados a modernizar la flota militar. La superficie de 30km² abarca buena parte del Lago Kumming y la Colina de la Longevidad.

OPCIONAL Por la noche Espectáculo de Acrobacia.

Día 03 BEIJING (desayuno / almuerzo / cena)

Tour de dia completo

Gran Muralla Enlace de antiguas fortificaciones en distintas ciudades que se llevaron a cabo desde el año 220 a.C. durante el reinado de Qin Shi Huang y hasta la Dinastía Ming (1368-1644) totalizando una extensión de 6.700km, desde el Mar Amarillo y hasta el Desierto de Gobi. Su construcción fue la manifestación de poderío, frente a la amenaza de incursiones nómadas como las de Genghis Khan en 1215 y de los manchus en 1644.

Almuerzo y camino a la ciudad recorrido por los **estadios de las Olimpiadas 2008, Cubo de Agua y El Nido**

Por la noche cena tradicional con **Pato Laqueado**.

Día 04 BEIJING – XIAN (desayuno / almuerzo)

Templo del Cielo

Construida en 1420 por el mismo Emperador de la Dinastía Ming que construyera la Ciudad Prohibida, fue concebida con elementos de la numerología y el simbolismo

El diseño basado en el audio tenía como fin magnificar la voz del emperador para elevar su informe al cosmos.

En este Templo, y siendo la agricultura la base económica de la China de entonces, el Emperador oraba por las buenas cosechas. Dos veces al año el emperador encabezaba una procesión hacia el templo para realizar sacrificios rituales y un reporte al cielo. Esta procesión no podía ser seguida ni siquiera por la vista del pueblo.

Con propiedades acústicas, el pasillo a la sala principal está pavimentado por 3 grandes losas, cuando nos ubicamos en la primera y emitimos un sonido, las paredes devuelven un eco. Si lo hacemos desde la segunda losa, dos ecos y desde la tercera losa, 3 ecos. Esto es porque el sonido desde la ubicación señalada sobre la tercera losa choca contra tres paredes haciendo una ruta de triángulo recto.

Almuerzo y traslado a la Estación para tomar el Tren de Alta Velocidad hacia Xian.

Arribo y traslado a **Grand Noble Hotel** http://www.gnhotel.com/xian_index.php?Locale=en-us

o **Golden Flower Hotel**



Grand Noble

Golden Flower

Día 05 XIAN (desayuno / almuerzo)

Tour de día completo visitando el **Museo del Ejército de Terracota** (Ejército de 6000 soldados en terracota y de tamaño natural custodiando la tumba del primer emperador Qin Shi Huang Di)

Las excavaciones restauraron parte de 6000 soldados, cada uno de ellos con rasgos particulares. El mausoleo fue construido por orden del emperador cuando contaba con 13 años y demandó 36 años de trabajo.

Descubierta en 1974 y tras casi 40 años de investigación y mas excavaciones, devela que la tumba estaría dentro de un palacio subterráneo junto con 600 otras tumbas de súbditos enterrados vivos y 58 concubinas también enterradas vivas, además de cantidad de cámaras reservadas para animales y objetos de valor. Se trataría de un túmulo de 47m de altura cuya excavación completa implicaría desalojar fábricas y viviendas.

La prudencia en las excavaciones se justifica porque se desconoce el daño que podría provocar la irrupción repentina de oxígeno y otros gases.

Visita a la **Gran Pagoda de Oca Salvaje**, nombre que deriva de una leyenda budista, **el Barrio Musulman**, mercado con puestos de souvenirs que concluye en **La Gran Mezquita** (de 742, sin ingreso a la mezquita) que a pesar de dar servicio a 60.000 musulmanes de vieja residencia, es de arquitectura china matizado con inscripciones del Corán y decoración interior árabe.

Día 06 XIAN – CHENGDU (desayuno)

Traslado a la estación de tren para tomar el tren de alta velocidad (con una duración aproximada de 3.35 hs). Almuerzo **NO** está incluido

Día 07 CHENGDU (desayuno / almuerzo)

En este día realizaremos una visita al **Centro de Cría de Oso Panda de Chengdu**, fundado en 1987, que es el único de su tipo en el mundo que está situado en un área metropolitana. Con el fin de proteger mejor a los pandas salvajes, Chengdu ha establecido reservas naturales en sus localidades. En el predio se cuentan unos 200 pandas.

Almuerzo incluido.



Por la tarde visitaremos al **Gran Buda de Leshan**, que es la estatua de Buda esculpida en piedra más grande del mundo.

Día 08 CHENGDU - ZHANGJIAJIE (desayuno)

Traslado al aeropuerto para volar a Zhangjiajie

Arribo y traslado a Jingwu Pullman Hotel (4*) <http://all.accor.com/hotel/7934/index.es.shtml>

Día 09 ZHANGJIAJIE (desayuno / almuerzo)

Visita al **Parque Yuanjiajie** en el noroeste del Parque Forestal Nacional Zhangjiajie y donde se encuentra **Hallelujah** el modelo que se usó en el film **Avatar**. Hallelujah es un monolito que termina en plataforma en medio de otros altos monolitos en punta.

Almuerzo en restaurante

Por la tarde visita al **Lago del Látigo Dorado** que serpentea a lo largo de 7.5km entre empinados picos, cascadas de aguas cristalinas y fauna exótica.

Día 10 ZHANGJIAJIE – SHANGHAI (desayuno / almuerzo)

Paseo en barcaza por el **Lago Baofeng** entre los acantilados. Almuerzo y traslado a la ciudad para visitar la **Montaña Tianmen** donde se encuentra el **pasillo de vidrio (foto)** en lo alto de un acantilado. Ascenso con el teleférico más largo del mundo de 8km hasta la cima de Tianmen.

Por la afluencia importante de turistas, locales en su mayoría, es muy posible que se produzcan forcejeos para tomar el teleférico.



Traslado al Aeropuerto para volar a Shanghai

Traslado y alojamiento en **Grand Mercure Hongqiao** <http://all.accor.com/hotel/6694/index.es.shtml> o **Shanghai Hongqiao Handwritten Collection** <https://all.accor.com/hotel/C4X1/index.en.shtml>



Grand Mercure Hongqiao

Shanghai Hongqiao Handwritten Collect

Día 11 SHANGHAI (desayuno/almuerzo)

Visita al Templo de Buda de Jade

Reconocido por alojar dos imágenes de Buda en Jade con incrustaciones y pulido a mano, que fueran ofrendas de Birmania para China.

Una de ellas mide 1,90m y pesa 1ton en tanto que la otra mide 90cm. El templo también cuenta con tiendas de artesanía clásica, una casa de té y un restaurant que solventan los gastos de su mantenimiento.

Yuyuan Garden

Construido en 1560 (Dinastía Ming) por un acaudalado funcionario, tiene parecido con los jardines de Suzhou. Componen el predio 30 edificaciones entre estanques, puentes en zigzag y pabellones.

Rodeando Yuyuan se encuentra la **Ciudad Antigua** (Nanshi) y la **Antigua Calle (Lao Jie)** con viejas tiendas dedicadas a souvenires, antiguedades auténticas o imitaciones, artesanías étnicas, menajes relativos al té, etc. Al sur también de Yuyuan se encuentra la famosa casa de té Húxin Ting en donde cuelgan fotos de la reina Isabel II y los Clinton entre otros. La **Ciudad Antigua** es el último bastión del sector propiamente chino de Shanghai con edificaciones que datan del período colonial (1842 – 1949).

Día 12 SHANGHAI (desayuno)

Traslado al Aeropuerto

24Mar-19May	26May-18Aug	25Aug-15Sep 06Oct-13Oct
2026	2026	2026
DBL	USD 3667	USD 3720
SGL	USD 787	USD 867

Servicios incluidos:

Alojamiento con desayunos incluidos
Almuerzos 8 más 1 cena
Guías de Habla español en **todos los tours**
Tours de servicio grupal
Pasajes aéreos incluidos: Chengdu – Zhanjajie – Shanghai
Pasajes de tren incluidos: Beijing – Xian – Chengdu
Comidas según constan en el itinerario

Servicios NO incluidos:

Visado
Impo. PAIS y percepciones
Gastos Bancarios 2,5% y Gastos administrativos 1,2%